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 ちょっと悠長な答弁ですね。調整しなければならない課題が多数あるというからこそ

早く取り組まねばならないのではないでしょうか。もう１年もたっておるわけでありま

す。さらに計画が具体化した段階で構想案を示したいとの答弁ですが、それでは、おお

むねざっくりでいいですから、今後何年後に具体案を提示される予定なのか。またその

間、地元の権者の人たちの土地は現状のままにしておかれることなのですか。以上につ

いて再質問をします。 

 


